

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD Berbasis Discovery Learning Pada Materi Ekosistem)". Adapun tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh Sarjana Pendidikan (S.Pd) bagi mahasiswa program S-1 si program studi Pendidikan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk kesempurnaan skripsi ini.

Selama penelitian dan penulisan skripsi ini banyak sekali hambatan yang penulis alami, namun berkat bantuan, dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak, akhirnya penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih untuk semua pihak yang telah memberikan bantuan. Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., Selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah bersedia meluangkan waktu dan pikiran dalam memberikan bimbingan, saran, arahan, dukungan, motivasi dan kasih sayang kepada penulis selama proses penyusunan skripsi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Ucapan terimakasih kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. , Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. dan Ibu Aswarina Nasution, M.Pd. sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik. Ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Agung Setia Batubara, S. Pi., Drs. Lazuardi, M.Si., Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd., Amrizal, S.Si., M.Pd. sebagai Dosen Validator instrumen tes dan lembar kerja peserta didik.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada Dekan FMIPA, Ketua jurusan, Sekertaris jurusan, Ketua Prodi beserta Bapak/Ibu Dosen Jurusan Biologi FMIPA UNIMED beserta jajarannya. Ucapan terimakasih Kepala Sekolah, Wakil

Kepala Sekolah, dan Ibu guru pamong, staff tata usaha dan peserta didik kelas X di sekolah SMA Negeri 14 Medan.

Ucapan terimakasih penulis kepada ayahanda Ardy, yang tiada hentinya memberikan doa, dukungan dan limpahan kasih sayang yang tak ternilai dan penulis ibunda, Jasmanidar, terima kasih sebesar-besarnya penulis berikan kepada beliau atas segala bentuk bantuan dukungan, semangat, dan doa yang diberikan selama ini. Terima kasih sudah menjadi penguat dan pengingat paling hebat ma.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua dan menjadi sumber informasi jika kedepannya terdapat penelitian yang berhubungan dengan penulisan ini.

Medan, 20 Juli 2024

Penulis



Mutiara Ardia Pramesti

NIM 4203141054